



La baisse de la consommation de tabac chez les plus jeunes se confirme

Rubrique : actualités - Date : mardi 17 juin 2008

L'enquête Espad 2007 publiée le 27 mai dans le Bulletin épidémiologique hebdomadaire et réalisée auprès de 2950 élèves de 16 ans, montre que la consommation quotidienne de cigarettes concernait en 2007 près d'un adolescent sur cinq, soit 18 % des garçons et 16 % des filles, contre respectivement 30 % et 33 % en 1999.

A 8 heures par e-mail, recevez la Check-list, votre quotidien du matin. Abonnez-vous au Monde.fr : 6 EUR par mois + 30 jours offerts

Les auteurs de l'étude relèvent néanmoins que l'essentiel de la baisse s'est opéré entre 1999 et 2003 et que la part des gros fumeurs (plus de dix cigarettes par jour) reste stable

Lire l'article complet du Monde : <http://www.lemonde.fr/societe/artic...>